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Sehr geehrter Herr Jürgen Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Berichts-Antrag in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 24.09.2020 zu behandeln. 
 
Die Bürgerliste Neuhof hat folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Landwirte der Gemeinde Neuhof sind Abnehmer von Klärschlamm? 
 
2. Kontrolliert die Gemeinde Neuhof die ordnungsgemäße Ausbringung des belasteten 

Klärschlamms? Wenn ja, wie? Bei nein, wer ist dafür zuständig?  
 
3. Wie ist der Stand der aktuellen Klärschlammverwertung hinsichtlich Volumen und Kosten? 
 
4. Wie ist der aktuelle Stand des Konzeptes für die zukünftige Klärschlammverwertung und 

welche Varianten wurden betrachtet? 
 
5. Welche Mehrkosten für welche Varianten sind zu erwarten? Wie hoch werden die geschätzten 

zukünftigen Kosten sein? 
 
6. Ab welchem Termin wird die Ausbringung von belastetem Klärschlamm auf den Feldern der 

Gemeinde Neuhof voraussichtlich ein Ende haben? 
 
7. Hat die Gemeinde schon einmal darüber nachgedacht, dass der Verzicht auf die 

„Klärschlammausbringung auf Feldern“ ein Thema für das neue Leitbild unserer Gemeinde 
sein könnte? Eines unserer noch zu definierenden Leitbilder könnte aus Sicht der BLN lauten: 
Wir unterstützen mit unseren Entscheidungen die heimische Landwirtschaft bei der 
Produktion von gesunden, unbelasteten Lebensmitteln. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof  
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